

# Tennis de table : le point avant la rentrée

Publié le 08/09/2022 à 06:25 | Mis à jour le 08/09/2022 à 06:25

la Nouvelle  
République.fr

- Azay-sur-Cher



Le président, Jérôme Peltier, au centre, entouré par ses quatre collègues du bureau. © Photo NR

Le président de l'Association de tennis de table d'Azay-sur-Cher (Attac), Jérôme Peltier, entrevoit de belles perspectives pour son club au cours de la saison qui débute. Il s'appuie sur un bilan 2021-2022 favorable.

*« Lors de l'assemblée générale en juillet, déclare-t-il, nous avons fait le constat d'une année sportive record. Nos trois équipes ont accédé à la division supérieure avec de belles performances individuelles. Notre accueil très amical à Vêretz pendant les travaux du gymnase d'Azay-sur-Cher nous a permis de mutualiser les deux clubs. Nous poursuivrons cette coopération bénéfique après avoir retrouvé le gymnase rénové et modernisé de notre commune. Nous pourrions désormais nous entraîner deux fois par semaine (les mercredis de 17 h à 20 h et vendredis de 20 h à 0 h). »*

Côté organisation et perspectives pour la nouvelle saison : *« Sur le plan sportif, grâce à un gymnase rénové et agrandi, nous avons le projet de faire jouer en compétition un maximum de joueurs et d'en accueillir de nouveaux. Dans l'immédiat, nous nous préparons à notre 31<sup>e</sup> édition des Pucés d'Azay, dimanche 11 septembre, primordiales pour les finances du club et sommes prêts pour la saison qui commence. »*

Le bureau : président, Jérôme Peltier ; trésorier, Xavier Bolf ; secrétaire, Romain Gougeon ; membres, Christophe Roullais, Jean-Luc Lucas.